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ATA N.º 28/2015 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA  

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 22 DE JUNHO DE 2015 

 

Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano dois mil e quinze, nesta cidade de Peniche e Sala 

de Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores António 

José Ferreira Sousa Correia Santos, Presidente, Jorge Alberto Bombas Amador, Vice-Presidente, 

Maria Clara Escudeiro Santana Abrantes, Ângelo Miguel Ferreira Marques, Sandra Cristina 

Machado Matos, Cristina Maria Luís Leitão e Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Vereadores, 

reuniu-se, ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: -  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------------- a) Visita à Ponta do Trovão, em Peniche; -----------------------------------------------  

 ------------------- b) Apresentação do Fórum Cuidadores - Cuidadores Formais – saber e partilhar 

para melhor cuidar – Rede Social Peniche; -----------------------------------------------------------------  

 ------------------- c) Expediente para conhecimento; --------------------------------------------------------  

 ------------------- d) Intervenções dos membros da Câmara Municipal.----------------------------------  

 ------------- 3.º - Ordem do Dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Ordenamento do território e urbanismo: ---------------------------------------------------  

 ------------------- 1) Informação prévia sobre a viabilidade de construção de um edifício, destinado 

a armazém agrícola, junto à antiga Estrada Nacional 247-1, em Outeiro do Pedro, Casal do Alto 

Foz – João Guilherme & Filho, L.da; -------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 2) Informação prévia sobre a viabilidade de construção de um edifício, destinado 

a armazém agrícola, na Rua El-Rei D. Dinis, em Geraldes – Clara Isabel Pereira Pinto; ------------  

 ------------------- 3) Construção de um edifício, destinado a habitação unifamiliar, e muros de 

vedação, em Cercas, Ferrel – Nuno José Mendes Doirado; -----------------------------------------------  

 ------------------- 4) Construção de um edifício, destinado à habitação coletiva, na Avenida do 

Mar, nos Casais do Baleal – Consferrel Construções, Sociedade Unipessoal, L.da; -------------------  

 ------------------- 5) Alteração e ampliação de um edifício, destinado a habitação unifamiliar, sito 

na Rua Nossa Senhora da Conceição, em Peniche – Sara Cristina Pereira Garcia; -------------------  

 ------------------- 6) Legalização, alteração e ampliação de um edifício, destinado a habitação 

unifamiliar, sito na Rua Conde Ataíde, em Atouguia da Baleia – Virgínia Maria Pereira Bruno; --  

 ------------------- 7) Alteração a uma operação de loteamento, sita na Rua do Brasil, em Peniche, 

promovida por Josué dos Santos – José Maria Ferreira da Silva; ----------------------------------------  

 ------------------- 8) Construção de uma vedação, junto à Estrada Nacional n.º 114, no sítio da 

Ribeira do Poço, em Atouguia da Baleia – Luís Manuel Ferreira Faustino; ---------------------------  

 ------------------- 9) Estudo prévio para implantação de uma ciclovia na cidade de Peniche – 

Departamento de Obras Municipais; -------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Trânsito: ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 10) Reformulação da Sinalética do Concelho de Peniche - Estratégia de 

requalificação da imagem do Concelho de Peniche – Vereadores do Partido Social Democrata; --  

 ------------------- 11) Implantação de uma passagem para peões e respetiva sinalização rodoviária, 

na Avenida do Mar, em Ferrel – Freguesia de Ferrel; -----------------------------------------------------  

 ----------------- Obras municipais: -----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 12) Marcação de uma passagem para peões e colocação da respetiva sinalização 

rodoviária, na Avenida do Mar, em Ferrel, por administração direta – Departamento de Obras 

Municipais;----------- -------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------------- Protocolos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Portugal 2020; --------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Protocolo de cedência de parte da Fortaleza de Peniche à ENATUR para 

instalação de uma pousada – Direção-Geral do Património Cultural, ENATUR - Empresa 

Nacional de Turismo, S.A. e Município de Peniche; ------------------------------------------------------  

 ------------------- 15) Modelo de gestão e controlo de visitação e capacidade de carga humana da 

Reserva Natural das Berlengas – Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas; ------------  

 ----------------- Intervenção social: ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 16) Acampamento de indivíduos de etnia cigana - Envolvimento do Alto 

Comissariado para a Imigração e Diálogo Intercultural I.P. – Vereadores do Partido Social 

Democrata;------------ -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Reapreciação do valor de renda de casa – Jacinto Manuel Sales Soares;----- -  

 ----------------- Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 18) Compensação das entidades empregadoras dos encargos resultantes da 

dispensa das atividades profissionais dos eleitos locais – Águas do Oeste, S.A.; ---------------------  

 ----------------- Equipamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 19) Concessão do direito à ocupação perpétua de um ossário do Cemitério 

Municipal de Peniche – Maria da Conceição Ferreira dos Santos Rica; --------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Aquisição de um prédio, sito na Rua Nossa Senhora da Guia, em Ferrel;----- 

 ------------------- 21) Direito de superfície sobre um lote de terreno, sito na Avenida da Praia, em 

Peniche, para a construção de uma loja – Rip Curl Europe; ----------------------------------------------  

 ----------------- Aquisição de bens e serviços: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Procedimento ao abrigo de acordo quadro para o fornecimento de massas 

betuminosas – Departamento Administrativo e Financeiro; ----------------------------------------------  

 ----------------- Relacionamento Institucional: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 23) Composição dos órgãos sociais – Peniche Amigos Clube - Associação para 

a Promoção Desportiva, Cultural, Recreativa e Social; ---------------------------------------------------  

 ------------------- 24) Carta Local do Associativismo do Concelho de Peniche – Pelouro do 

Associativismo; ------ -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- Regulamentos municipais: -----------------------------------------------------------------  

 ------------------- 25) Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo – Pelouro do 

Associativismo; ------ -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 26) Regulamento de Atribuição de Prémios de Mérito Desportivo a Jovens 

Atletas – Pelouro da Juventude; ------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Ocupação do espaço público e publicidade:-----------------------------------------------  

 ------------------- 27) Ocupação de espaço público com um mastro de bandeira, no passeio da 

Avenida do Mar, nos Casais do Baleal – Sandra Caduff; -------------------------------------------------  

 ------------------- 28) Ocupação de espaço público com uma esplanada coberta, na Rua Vasco da 

Gama, em Peniche – Maria da Conceição Pacheco Fernandes Simões; --------------------------------  

 ------------------- 29) Ocupação de espaço público com uma esplanada fechada, na Avenida do 

Mar, em Peniche – Panóplia de Sabores, L.da; --------------------------------------------------------------  

 ----------------- Documentos previsionais: --------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 30) Alteração ao Orçamento da Receita, ao Orçamento da Despesa, ao Plano de 

Atividades Municipais e ao Plano Plurianual de Investimentos, para o ano de 2015 – 

Departamento Administrativo e Financeiro; ----------------------------------------------------------------  

 ----------------- Contratos de concessão: ----------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 31) Concurso público para concessão da exploração e gestão dos parques de 

estacionamento e zonas de estacionamento de duração limitada no concelho de Peniche; ----------  
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 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 32) Apoio para a realização de um estágio de formação desportiva especializada 

– Agrupamento de Escolas Poeta António Aleixo; --------------------------------------------------------  

 ------------------- 33) Apoio para a realização da Festa de Nossa Senhora da Guia, em Ferrel – 

Comissão de Festas de Ferrel; ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 34) Apoio para a realização do II Rádio Paper Mais Oeste Toyota – Mais Oeste 

Rádio;------------------- ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Abrigos dos pescadores da Berlenga: ------------------------------------------------------  

 ------------------- 35) Atribuição dos abrigos dos pescadores da ilha da Berlenga, para o ano de 

2015.------------------- -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4.º - Aprovação da minuta da ata. ---------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram catorze horas e trinta minutos, encontrando-se 

presentes cinco dos sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. -----------------  

Os senhores Vereadores Ângelo Marques e Sandra Matos só participaram na reunião após a 

visita à Ponta do Trovão. ---------------------------------------------------------------------------------------  

Estiveram presentes os senhores Jorge Abrantes, Josselène Nunes Teodoro e Pedro Ferreira, 

Chefe do Gabinete de Apoio à Presidência e Diretora e Assistente Técnico do Departamento 

Administrativo e Financeiro, respetivamente, durante toda a reunião, exceto na visita à Ponta do 

Trovão, José Ribeiro Gonçalves e Etelvina Alves, Chefe da Divisão e Técnica Superior de 

Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, respetivamente, durante a visita à 

Ponta do Trovão e na apreciação dos pontos 1 a 9 e 27 a 29 da ordem do dia, e David Gonçalves, 

Técnico Superior de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a 

visita à Ponta do Trovão e na apreciação dos pontos 1 a 9 da ordem do dia. --------------------------  

 

RECONHECIMENTO DE IDENTIDADE E LEGITIMIDADE: 

 

O senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que o senhor Vereador Jorge Manuel 

Rosendo Gonçalves comunicou a sua ausência à reunião de hoje, ao abrigo e nos termos dos n.os 

1 e 2 do artigo 78.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, e, aquando da chegada da cidadã 

imediatamente a seguir na ordem da respetiva lista, senhora Sandra Cristina Machado Matos, do 

Partido Socialista, conforme exarado no Edital n.º 52/2013, de 2 de setembro, emanado pelo 

senhor Presidente da Câmara Municipal de Peniche, na sequência do ofício n.º 1301547, datado 

de 28 de agosto de 2013, do Tribunal Judicial de Peniche, reconheceu a sua identidade e 

legitimidade, pelo que esta passou, de imediato, a participar na reunião, nos termos do n.º 1 do 

artigo 79.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro.-----------------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foi presente, aprovada e assinada a ata n.º 25/2015, da reunião camarária realizada no passado 

dia 1 de junho, tendo sido dispensada a sua leitura por o respetivo texto ter sido previamente 

distribuído pelos membros da Câmara. ----------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

VISITA À PONTA DO TROVÃO, EM PENICHE: 

 

A Câmara Municipal deslocou-se à zona da Ponta do Trovão, em Peniche. ---------------------------  

 

APRESENTAÇÃO DO FÓRUM CUIDADORES - CUIDADORES FORMAIS – SABER E 
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PARTILHAR PARA MELHOR CUIDAR – REDE SOCIAL PENICHE: 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento da apresentação referida em epígrafe. -------------------  

 

EXPEDIENTE PARA CONHECIMENTO: 

 

*Ofício n.º 23, datado de 5 de fevereiro de 2015, da Freguesia de Peniche, relativo à denúncia 

dos protocolos estabelecidos entre a Universidade Sénior de Peniche e a Freguesia de Conceição.  

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, António José Correia: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou das várias reuniões que tem tido com a Comissão da Festa de Ferrel, relativamente à 

ocupação do espaço público do camião palco, na medida em que atualmente existe um edifício 

destinado a alojamento, junto ao local onde habitualmente era colocado o camião palco. ----------   

- Informou do início das obras de reposição do pavimento em Ferrel. ----------------------------------  

- Informou do convite efetuado ao senhor Ministro do Ambiente para uma visita aos Estaleiros 

Navais de Peniche. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 22 de junho, esteve presente numa reunião que se realizou na Agência Portuguesa do 

Ambiente, da comissão consultiva, para revisão do POOC. ----------------------------------------------  

- Manifestou o seu orgulho pelo facto de Peniche ser considerada a segunda melhor praia do 

mundo, dizendo que esta situação deve-se a uma estratégia de promoção que está subjacente, 

apostas que foram feitas e em muito à valorização dos espaços. Os senhores Vereadores Filipe 

Sales e Ângelo Marques concordaram com o senhor Presidente da Câmara, no entanto 

apontaram alguns aspetos menos positivos e dos quais não se orgulham. O senhor Vice-

Presidente da Câmara referiu que o impacto que a notícia teve foi bastante maior do que o 

referido pelo senhor Presidente da Câmara. -----------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vice-Presidente da Câmara, Jorge Amador: 

Apresentou, por escrito, a seguinte informação acerca da sua atividade de 15 a 21 de junho do 

corrente ano: -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

«O senhor Vice-Presidente, Jorge Amador, participou nos seguintes eventos/iniciativas/ 

reuniões: - Deu conta do trabalho desenhado pela equipa que dirige a preparação dos 

conteúdos do Museu da Renda de Bilros. Propôs à equipa (Cultura e Educação – Rendas de 

Bilros) para apresentar o seu trabalho em reunião de CMP, em 17/7/2015; 

- Na reunião de coordenação do Departamento de Energia e Ambiente; 

- Informou que a obra do Centro Interpretativo da Berlenga já está concluída;  

- Na reunião com a Direção da Cercipeniche a propósito da necessidade de construção de 

rampa no Lar Residencial “Porto de Abrigo”; 

- No Fórum de Cuidadores desenhado pela área social da CMP; 

- Informou que a Secção Destacada dos Bombeiros Voluntários de Peniche, em Serra D’El Rei 

reabre até ao final do mês de junho; 

-Nas ações com as diversas entidades e na qual foram hasteadas as 6 Bandeiras Azuis nas 

várias praias do Concelho de Peniche. Uma palavra de agradecimento público aos 
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trabalhadores do DEA e do DOM da Câmara Municipal de Peniche por todo o trabalho 

desenvolvido que permitiu concretizar este objetivo municipal; 

- Promoveu uma reunião sobre a intervenção no Largo da Igreja de Ribafria com a Junta de 

Freguesia de Atouguia da Baleia e a equipa técnica municipal (DOM/DPGU/SMAS); 

- Na reunião com a direção da Associação Juvenil do Seixal – N’ Estilos, sobre a parceria no 

âmbito da cedência de 20 jovens manequins que irão participar nos desfiles “Rendas na Moda”, 

agendados para os próximos dias 25 e 26 de julho, no âmbito da Mostra Internacional de 

Rendas de Bilros; 

- Na reunião com a equipa técnica municipal sobre a construção de rede de ciclovias no 

Concelho de Peniche; 

- Na Cerimónia de Entrega de Troféus da Festa de Encerramento da Seção de Basquetebol do 

Clube de Stella Maris. Foram vários os atletas que foram consagrados nesta iniciativa;» 

 

 - Na sequência de uma reunião que teve com a atleta Telma Santos, o senhor Vice-Presidente da 

Câmara apresentou a proposta de atribuição de um subsídio, para fazer face às despesas de 

deslocação da atleta aos jogos Olímpicos, que se realizarão no Brasil. O senhor Presidente da 

Câmara disse estar em elaboração um regulamento para atribuição dos Prémios de Mérito 

Desportivo e que havia a necessidade de se contemplar em sede do documento todas as 

alterações.    

 

Senhora Vereadora Clara Abrantes: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Fez referência à visita a Peniche, por parte de alguns idosos de São Pedro do Sul, ao Fórum dos 

Cuidadores e ao Estúdio Municipal de Dança, designadamente à apresentação do fecho do ano 

letivo, felicitando a professora e todos as crianças e jovens envolvidos neste projeto. ---------------  

- Felicitou ainda a Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche pelo seu 

aniversário. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Ângelo Marques: 

- Associou-se às felicitações efetuadas, relativamente ao aniversário da Associação Humanitária 

dos Bombeiros Voluntários de Peniche e enalteceu o trabalho por estes efetuado. -------------------  

- Referiu o Fórum dos cuidadores, como uma atividade em que esteve presente e que gostou, 

enaltecendo também a atividade. -----------------------------------------------------------------------------  

- Fez referência ao Estúdio Municipal de Dança e à sua atividade e ao Francisco Santos, 

treinador da equipa de ténis de mesa. ------------------------------------------------------------------------   

- Referenciou, uma vez mais, as questões dos wc do Mercado Abastecedor e das redes viárias de 

Ferrel, questões que o senhor Vice-Presidente da Câmara reiterou o compromisso de as realizar. 

O senhor Vice-Presidente da Câmara disse que, em termos de aquisição e execução, o assunto 

relativo aos wc será resolvido até final do corrente ano. O senhor Presidente da Câmara 

sugeriu que se fizesse uma planificação das ações. O senhor Vice-Presidente da Câmara 

esclareceu que estava programado começar as intervenções em Ferrel, no início da semana 

seguinte. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Sinalizou a questão do Pinhal Municipal, designadamente a sua desmatação e a questão relativa 

à obra do pontão do Baleal. O senhor Vice-Presidente da Câmara informou que foi tomada a 

decisão de suspender a limpeza do pinhal, por razões de segurança. O senhor Presidente da 

Câmara, e relativamente à questão do pontão do Baleal, esclareceu que finalmente estão 

reunidas as condições para adjudicar a obra em questão. -------------------------------------------------   
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Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Congratulou o senhor Presidente da Câmara, por ter tomado a iniciativa de realizar a ação 

informativa, relativamente às questões do território, mostrando satisfação pelo facto. ---------------     

- Colocou questões tais como, o ponto de situação dos terrenos junto à Água Doce e os cheiros 

que se fazem sentir na praia do Molhe Leste, assuntos que colocou anteriormente e que ficaram 

para o senhor Presidente da Câmara responder. O senhor Presidente da Câmara esclareceu que 

a questão dos terrenos da Água Doce terá de ser vista mediante as contemplações do POOC, na 

medida em que de outra forma não existem condições para se resolver. Relativamente à questão 

dos cheiros, o senhor Presidente da Câmara disse ter sido colocada essa questão ao senhor 

Ministro do Ambiente, aquando da visita deste aos estaleiros Navais de Peniche, encarregando a 

APA de lhe fornecer informação sobre o assunto. O senhor Vice-Presidente da Câmara sugeriu 

que seja presente a reunião de câmara o protocolo efetuado com a empresa que ali labora para se 

verificar se estão a ser cumpridas todas as regras protocoladas. -----------------------------------------  

 - Questionou, uma vez mais, o senhor Presidente da Câmara, relativamente ao agendamento de 

uma reunião com a Associação Arméria. O senhor Presidente da Câmara sugeriu que fosse 

convidada a Associação Arméria para estar presente na reunião de câmara a realizar-se no dia 13 

de julho de 2015. ------------------------------------------------------------------------------------------------     

- Disse aguardar resposta, relativamente ao site do município, uma vez que a última vez que 

colocou esta questão, foi-lhe dito que o ponto de situação relativamente a este assunto iria ser 

solicitado ao trabalhador do espaço internet. O senhor Presidente da Câmara informou que o 

trabalho de reformulação do site do município ainda não se encontra concluído, sendo objetivo 

apresenta-lo já reformulado no dia do município.  ---------------------------------------------------------     

- Referiu a questão dos Postos de Combustível, nomeadamente em relação ao posto a construir 

na Estrada dos Casais em Ferrel, e a da reparação do acesso à Ilha do Baleal. O senhor 

Presidente da Câmara esclareceu que, em princípio, não será o senhor José da Conceição Alves 

a concretizar este projeto e que, com base nas manifestações de interesse que vão surgindo, vai 

sendo sugerido o local em questão, para implementação do posto de combustível. ------------------   

- Efetuou uma proposta em nome dos vereadores do Partido Social Democrata e do Partido 

Socialista, relativamente ao agendamento, para uma próxima reunião ordinária da Câmara 

Municipal, de um ponto para discussão e deliberação sobre os benefícios e regalias a conceder 

aos membros da corporação dos Bombeiros Voluntários de Peniche na utilização das piscinas 

municipais. O senhor Presidente da Câmara disse haver um vasto leque de pedidos de 

utilização das piscinas municipais em condições mais favoráveis, designadamente os Bombeiros 

Voluntários de Peniche, a Policia de Segurança Publica, o Instituto de Socorro a Náufragos, 

Autoridade Marítima, Atletas de Surf e do Peniche Amigos Clube, etc. Disse irem listar todas as 

manifestações de interesse justificadas, para que possam analisar as prioridades e a 

comportabilidade da situação. O senhor Vice-Presidente da Câmara disse que este desafio 

havia sido lançado na cerimónia realizada no dia 21 de junho na Associação dos Bombeiros 

Voluntários de Peniche e que não havia ficado por ali, uma vez que foi dado conhecimento da 

existência de um pacote de incentivos relativamente aos bombeiros que vai ser colocado no 

âmbito dos Municípios do Oeste, havendo já um pedido de reunião formulado para o efeito. 

Ficou o compromisso de agendamento desta proposta para uma próxima reunião de câmara. ------      

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Associou-se aos votos de felicitações já efetuados pelos restantes membros da câmara. ----------  

- Propôs que, à semelhança do que se vai fazer com o Francisco Santos, fosse também agraciado 

o nome do Fábio Veríssimo. -----------------------------------------------------------------------------------   

- Solicitou o ponto de situação relativamente à pretensão de aquisição do imóvel, localizado 

frente ao Hospital de Peniche. O senhor Presidente da Câmara disse que iria ser questionado ao 
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senhor arquiteto Ribeiro Gonçalves quais os desenvolvimentos neste domínio.  ---------------------  

- Referiu novamente o mau estado em que se encontra o Parque Urbano e solicitou o ponto de 

situação, relativamente ao espaço. O senhor Vice-Presidente da Câmara informou da limpeza 

efetuada pelos serviços no Parque Urbano, do corte e tratamento da relva e da existência de um 

procedimento concursal para a manutenção do parque. ---------------------------------------------------  

- Mencionou também o mau estado em que se encontra o pavimento da Avenida Monsenhor 

Bastos e que havia sido assumido o compromisso da sua repavimentação antes do início do 

verão, constatando essa impossibilidade uma vez que o verão havia tido o seu início no dia 

anterior. O senhor Vice-Presidente da Câmara esclareceu que a empresa que havia ganho o 

procedimento concursal, não entregou os documentos necessários, tendo que ser notificada a que 

ficou em segundo lugar. Disse, também, que as obras não seriam iniciadas se não houvesse o 

compromisso de o pavimento estar em condições para a realização da Corrida das Fogueiras.  ----  

- Alertou para o facto do dimensionamento do parque de estacionamento da Casa Mortuária de 

Peniche, que lhe parece ser insuficiente em dias de cerimónias fúnebres mais concorridas, 

questionando o senhor Presidente se também tem este feed-back relativamente a este assunto, 

propondo a possibilidade de reconverter os espaços que supostamente seriam verdes em lugares 

de estacionamento. O senhor Presidente da Câmara esclareceu que não existe grande margem 

de manobra para criação de novos espaços de estacionamento e disse nunca lhe ter chegado 

qualquer feed-back relativamente a esta questão. ----------------------------------------------------------  

- Questionou relativamente ao ponto de situação sobre a colocação de papeleiras na Ribeira 

Velha. O senhor Vice-Presidente da Câmara informou que, segundo informação do 

Encarregado Geral, senhor Humberto Machado, as papeleiras foram logo repostas. -----------------  

- Referiu a questão do contentor que está junto ao ISN, designadamente o mau cheiro emanado. 

O senhor Presidente da Câmara disse que este problema surge devido à colocação de resíduos 

de pesca, no entanto, iria ser avaliada uma solução alternativa para este problema. ------------------     

- Fez referência à existência de uma barreira física entre as bancadas e o campo sintético do 

GDP, uma vez que julga que a sua existência poderá causar danos físicos aos atletas que 

usufruem daquele espaço. O senhor Vice-Presidente da Câmara esclareceu que a solução 

encontrada cumpre todas as normas, ao contrário da solução anterior, que era efetuada com 

baias. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------    

- Disse que gostaria de saber a razão pela qual um dos dois pendões, que foram solicitados como 

apoio logístico para a realização de mais um Festival das Sopas, não se encontra colocado. O 

senhor Presidente da Câmara disse que desde que as iniciativas municipais não colidam com as 

outras não haverá qualquer problema na colocação dos pendões e que a gestão destes espaços 

será da competência do Gabinete do Presidente da Câmara.  --------------------------------------------   

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram 

tomadas por unanimidade e votação nominal: --------------------------------------------------------------  

 

ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO E URBANISMO: 

 

1) Informação prévia sobre a viabilidade de construção de um edifício, destinado a armazém 

agrícola, junto à antiga Estrada Nacional 247-1, em Outeiro do Pedro, Casal do Alto Foz – 

João Guilherme & Filho, L.da: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 800/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas no n.º 4 do artigo 

5.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, aprovar a proposta do 
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senhor Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 

19 de junho de 2015, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Na sequência da apreciação das peças entregues em fase de audiência prévia para o pedido de 

informação prévia sobre a viabilidade para construção de um edifício para apoio à atividade 

agrícola, a implantar no prédio rustico denominado “Outeiro do Pedro”, no lugar de Alto Foz, 

freguesia de Atouguia da Baleia, apresentado pela empresa João Guilherme & Filhos, L.da, no 

dia 12 de março de 2015, e ao abrigo do disposto no artigo 16.º, do Decreto-Lei n.º 555/99, de 

16 de dezembro, alterado e republicado pelo Decreto-Lei n.º 26/2010, de 30 de março (RJUE), 

propõe-se à Ex.ma Câmara Municipal que seja deliberado emitir parecer desfavorável à 

pretensão, pelos motivos e fundamentos constantes nos pareceres da DPGU, datados de 11 e 12 

de junho de 2015, podendo apresentar novo pedido após autorização da ERRA-LVT sobre a 

desafetação dos solos da RAN.» (Doc.322 DPGU R163/15) ---------------------------------------------  

 

2) Informação prévia sobre a viabilidade de construção de um edifício, destinado a armazém 

agrícola, na Rua El-Rei D. Dinis, em Geraldes – Clara Isabel Pereira Pinto: ----------------------  
Deliberação n.º 801/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas no n.º 4 do artigo 

5.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, aprovar a proposta do 

senhor Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 

19 de junho de 2015, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Na sequência da apreciação do pedido de informação prévia sobre a viabilidade para 

construção de armazém agrícola, sito na Rua El-Rei D. Dinis, localidade de Geraldes, freguesia 

de Atouguia da Baleia, apresentado em nome de Clara Isabel Pereira Pinto, no dia 22 de maio 

de 2015, e ao abrigo do disposto no artigo 16.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, 

com a sua atual redação (RJUE), propõe-se à Ex.ma Câmara Municipal que seja deliberado 

emitir parecer favorável à pretensão, nas condições do parecer do Chefe da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 2015/06/11.» (Doc.323 DPGU 372/15)  
 

3) Construção de um edifício, destinado a habitação unifamiliar, e muros de vedação, em 

Cercas, Ferrel – Nuno José Mendes Doirado: ------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 802/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas no n.º 1 do artigo 

5.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, aprovar a proposta do 

senhor Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 

19 de junho de 2015, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Na sequência da apreciação do projeto de arquitetura referente ao pedido acima referenciado, 

e ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, 

com a sua atual redação (RJUE), propõe-se à Ex.ma Câmara Municipal que seja deliberado 

aprovar o projeto de arquitetura referente ao pedido de licenciamento para construção de 

moradia unifamiliar e muros de vedação, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento 

e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 2015/06/11. Os projetos de especialidade devem ser 

entregues no prazo de 6 meses, nos termos de n.º 4 do artigo 20.º do RJUE.» (Doc.324 DPGU 

42/15) -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

4) Construção de um edifício, destinado à habitação coletiva, na Avenida do Mar, nos Casais 

do Baleal – Consferrel Construções, Sociedade Unipessoal, L.da: -------------------------------------  
Deliberação n.º 803/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas no n.º 1 do artigo 

5.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, aprovar a proposta do 
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senhor Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 

19 de junho de 2015, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------   

«Na sequência da apreciação do projeto de arquitetura, referente ao pedido de licenciamento 

para construção de edifício habitacional (Fase 2) a implantar na Avenida do Mar, no lugar de 

Casais do Baleal, freguesia de Ferrel, apresentado pela empresa Consferrel – Construções, 

Sociedade Unipessoal, L.da, no dia 23 de abril de 2015, e ao abrigo do disposto no n.º 3 do 

artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), 

propõe-se à Ex.ma Câmara Municipal que seja deliberado aprovar o projeto de arquitetura 

referente ao pedido de licenciamento para construção de edifício habitacional (Fase 2), nas 

condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 15 

de junho de 2015. Os projetos de especialidade devem ser entregues no prazo de 6 meses, nos 

termos de n.º 4 do artigo 20.º do RJUE.» (Doc.325 DPGU 49/15)  -------------------------------------  

 

5) Alteração e ampliação de um edifício, destinado a habitação unifamiliar, sito na Rua Nossa 

Senhora da Conceição, em Peniche – Sara Cristina Pereira Garcia:---------------------------------  
Deliberação n.º 804/2015: O pedido de alteração e ampliação de um edifício, destinado a 

habitação unifamiliar, sito na Rua Nossa Senhora da Conceição, em Peniche, apresentado por 

Sara Cristina Pereira Garcia, foi retirado da ordem do dia. A senhora Vereadora Cristina Leitão 

não esteve presente na sala de sessões durante a apreciação deste assunto. (DPGU 47/15) ---------  

 

6) Legalização, alteração e ampliação de um edifício, destinado a habitação unifamiliar, sito 

na Rua Conde Ataíde, em Atouguia da Baleia – Virgínia Maria Pereira Bruno: ------------------  
Deliberação n.º 805/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas no n.º 1 do artigo 

5.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, aprovar a proposta do 

senhor Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 

19 de junho de 2015, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Na sequência da apreciação do projeto de arquitetura, referente ao pedido para legalização e 

alteração com ampliação de moradia unifamiliar, sita na Rua Conde Ataíde, n.º 10, na 

localidade de Atouguia da Baleia, apresentado pela senhora Virgínia Maria Pereira Bruno, no 

dia 22 de maio de 2015, e ao abrigo do disposto no n.º 3, do artigo 20.º, do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, alterado e republicado pelo Decreto-Lei n.º 136/14 de 9 de 

setembro, propõe-se à Ex.ma Câmara Municipal que seja deliberado proceder-se à audiência 

prévia do interessado, nos termos artigo 100.º do Código de Procedimento Administrativo, 

manifestando a intenção de indeferimento do pedido ao abrigo da alínea a), do n.º 1, do artigo 

24.º, do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, por violar normas 

legais e regulamentares aplicáveis, conforme descrito nos pareceres da Divisão de Planeamento 

e Gestão Urbanística (DPGU), datados de 8 e 12 de junho de 2015. Conforme constante no 

parecer acima referido, deve ser transmitido à requerente, que poderá ser apresentada nova 

proposta de modo a dar cumprimento ao plano de alinhamentos aprovado em 25 de maio de 

1998.» (Doc.326 DPGU 59/15) -------------------------------------------------------------------------------  

 

7) Alteração a uma operação de loteamento, sita na Rua do Brasil, em Peniche, promovida 

por Josué dos Santos – José Maria Ferreira da Silva: ---------------------------------------------------  
Deliberação n.º 806/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas no n.º 1 do artigo 

5.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, na sua atual redação, aprovar a proposta do 

senhor Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 

19 de junho de 2015, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 
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anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------   

«Na sequência da apreciação do pedido de alteração ao alvará de loteamento n.º 10/90 emitido 

em 24/07/1990, a favor de Josué dos Santos, e ao abrigo do disposto no n.º 8 do artigo 27.º do 

Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), propõe-se à Ex.ma 

Câmara Municipal que seja deliberado: Aprovar a 1.ª alteração ao alvará de loteamento n.º 

10/90, conforme proposto na informação da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

(DPGU), datada de 2015/06/17.» (Doc.327 DPGU L3/88) ----------------------------------------------  

 

8) Construção de uma vedação, junto à Estrada Nacional n.º 114, no sítio da Ribeira do Poço, 

em Atouguia da Baleia – Luís Manuel Ferreira Faustino: ---------------------------------------------  
Deliberação n.º 807/2015: A Câmara Municipal tomou conhecimento do processo relativo à 

construção de uma vedação por Luís Manuel Ferreira Faustino, junto à Estrada Nacional n.º 114, 

no sítio da Ribeira do Poço, em Atouguia da Baleia. (NIPG 395/15) -----------------------------------  

 

9) Estudo prévio para implantação de uma ciclovia na cidade de Peniche – Departamento de 

Obras Municipais: ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 808/2015: A Câmara Municipal tomou conhecimento do estudo prévio para 

implantação de uma ciclovia na cidade de Peniche. -------------------------------------------------------  

 

TRÂNSITO: 

 

10) Reformulação da Sinalética do Concelho de Peniche - Estratégia de requalificação da 

imagem do Concelho de Peniche – Vereadores do Partido Social Democrata: ---------------------  
Deliberação n.º 809/2015: A proposta de Reformulação da Sinalética do Concelho de Peniche - 

Estratégia de requalificação da imagem do Concelho de Peniche, apresentada pelos senhores 

Vereadores do Partido Social Democrata foi retirada da ordem do dia. (NIPG 6691/15) ------------  

 

11) Implantação de uma passagem para peões e respetiva sinalização rodoviária, na Avenida 

do Mar, em Ferrel – Freguesia de Ferrel: -----------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 810/2015: Atendendo ao solicitado pela Freguesia de Ferrel, em 16 de março de 

2015, deliberado, no uso da competência estabelecida nos n.os 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei 

n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, aprovar a proposta do senhor Vice-Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2015, para implantação de uma passagem de peões, na Avenida do Mar, em 

Ferrel, conforme informação e planta de localização elaboradas pelo Departamento de Obras 

Municipais, e a aplicação da seguinte sinalização rodoviária: um sinal de perigo de passagem de 

peões (A16a), dois sinais de indicação de passagem para peões (H7) e uma marca transversal de 

passagem de peões (M11), de acordo com os artigos, 19.º, 34.º e 61.º do Regulamento de 

Sinalização de Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na 

sua atual redação. Os documentos atrás referidos dão-se aqui por reproduzidos e arquivam-se 

cópias em pasta anexa ao livro de atas. (Doc.328 NIPG 9141/15) --------------------------------------  

 

OBRAS MUNICIPAIS: 

 

12) Marcação de uma passagem para peões e colocação da respetiva sinalização rodoviária, 

na Avenida do Mar, em Ferrel, por administração direta – Departamento de Obras 

Municipais: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 811/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea bb) do n.º 

1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e observando o n.º 2 do artigo 

18.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, aprovar a proposta do senhor Vice-Presidente da 
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Câmara, datada de 19 de junho de 2015, para que os serviços municipais realizem por 

administração direta as obras necessárias para a marcação de uma passagem para peões e 

colocação da respetiva sinalização rodoviária, na Avenida do Mar, em Ferrel, para execução da 

deliberação n.º 810/2015, tomada na presente reunião. (NIPG 9141/15) -------------------------------  

 

PROTOCOLOS: 

 

13) Portugal 2020: ---------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 812/2015: O processo do quadro de apoio comunitário Portugal 2020 foi 

retirado da ordem do dia. --------------------------------------------------------------------------------------  

 

14) Protocolo de cedência de parte da Fortaleza de Peniche à ENATUR para instalação de 

uma pousada – Direção-Geral do Património Cultural, ENATUR - Empresa Nacional de 

Turismo, S.A. e Município de Peniche: --------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 813/2015: O processo do protocolo de cedência de parte da Fortaleza de 

Peniche à ENATUR para instalação de uma pousada, celebrado entre a Direção-Geral do 

Património Cultural, a ENATUR - Empresa Nacional de Turismo, S.A. e o Município de 

Peniche, em 12 de julho de 2002, foi retirado da ordem do dia. -----------------------------------------  

 

15) Modelo de gestão e controlo de visitação e capacidade de carga humana da Reserva 

Natural das Berlengas – Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas: ------------------  
Deliberação n.º 814/2015: O pedido de parecer sobre o modelo de gestão e controlo de visitação 

e capacidade de carga humana da Reserva Natural das Berlengas, apresentado pelo Instituto da 

Conservação da Natureza e das Florestas, foi retirado da ordem do dia. (NIPG 7760/15) -----------  

INTERVENÇÃO SOCIAL: 

 

16) Acampamento de indivíduos de etnia cigana - Envolvimento do Alto Comissariado para a 

Imigração e Diálogo Intercultural I.P. – Vereadores do Partido Social Democrata: --------------  
Deliberação n.º 815/2015: A proposta relativa ao envolvimento do Alto Comissariado para a 

Imigração e Diálogo Intercultural I.P. no acampamento de indivíduos de etnia cigana, 

apresentada pelos senhores Vereadores do Partido Social Democrata, foi retirada da ordem do 

dia. (NIPG 6693/15) --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

17) Reapreciação do valor de renda de casa – Jacinto Manuel Sales Soares: ----------------------  
Deliberação n.º 816/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea g) do n.º 1 

do artigo 33.º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a proposta da senhora 

Vereadora Clara Abrantes, datada de 12 de junho de 2015, para que a renda de casa a pagar por 

Jacinto Manuel Sales Soares, pelo arrendamento do fogo sito na Rua Sacadura Cabral, bloco 3, 

1.º esquerdo, Bairro do Vale Verde, em Peniche, passe a ser de 34,60 euros mensais, devendo ser 

celebrado contrato de arrendamento, nos termos aprovados em reunião de 28 de dezembro de 

2010. (Doc.329 NIPG 8810/15) -------------------------------------------------------------------------------  

 

RECURSOS HUMANOS: 

 

18) Compensação das entidades empregadoras dos encargos resultantes da dispensa das 

atividades profissionais dos eleitos locais – Águas do Oeste, S.A.: ------------------------------------  
Deliberação n.º 817/2015: A Câmara Municipal tomou conhecimento do pedido de 

compensação dos encargos resultantes da dispensa das atividades profissionais de um eleito 

local, apresentado pela empresa Águas do Oeste, S.A. (NIPG 8503/15) -------------------------------  
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EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

19) Concessão do direito à ocupação perpétua de um ossário do Cemitério Municipal de 

Peniche – Maria da Conceição Ferreira dos Santos Rica: ---------------------------------------------  
Deliberação n.º 818/2015: O pedido de concessão do direito à ocupação perpétua de um ossário 

do Cemitério Municipal de Peniche, apresentado por Maria da Conceição Ferreira dos Santos 

Rica, foi retirado da ordem do dia. (NIPG 4373/15) -------------------------------------------------------  

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

20) Aquisição de um prédio, sito na Rua Nossa Senhora da Guia, em Ferrel: ---------------------  
Deliberação n.º 819/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea g) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a proposta do senhor 

Presidente da Câmara, apresentada verbalmente, para que a Câmara Municipal o torne seu 

mandatário na negociação para aquisição de um prédio, sito na Rua Nossa Senhora da Guia, em 

Ferrel. (NIPG 7125/15) ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

21) Direito de superfície sobre um lote de terreno, sito na Avenida da Praia, em Peniche, para 

a construção de uma loja – Rip Curl Europe: -------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 820/2015: O pedido para transmissão do direito de superfície sobre um prédio 

urbano, sito na Avenida da Praia, em Peniche, apresentado pela empresa Rip Curl Europe, S.A.S, 

foi retirado da ordem do dia. (NIPG 9738/14) --------------------------------------------------------------  

 

AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: 

 

22) Procedimento ao abrigo de acordo quadro para o fornecimento de massas betuminosas – 

Departamento Administrativo e Financeiro: --------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 821/2015: Deliberado, no uso das competências estabelecidas nas alíneas f) e 

dd) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e atendendo à 

alínea b) do n.º 1 do artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, e ao n.º 2 do artigo 98.º 

do Código dos Contratos Públicos, aprovado pelo Decreto-Lei n.º 18/2008, de 29 de janeiro, 

aprovar a proposta do senhor Vice-Presidente, no exercício de funções de presidente de câmara, 

datada de 19 de junho de 2015, para aprovação da minuta do contrato a celebrar com a empresa 

Construções Pragosa, S.A., no âmbito do procedimento ao abrigo de acordo quadro para o 

fornecimento de massas betuminosas, conforme consta na informação do Departamento 

Administrativo e Financeiro, datada de 17 de junho de 2015. Os documentos atrás referidos dão-

se aqui por reproduzidos e arquivam-se cópias em pasta anexa ao livro de atas. (Doc.330 NIPG 

9144/15) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL: 

 

23) Composição dos órgãos sociais – Peniche Amigos Clube - Associação para a Promoção 

Desportiva, Cultural, Recreativa e Social: -----------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 822/2015: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2015, para se felicitar os novos membros dos órgãos sociais do Peniche 

Amigos Clube - Associação para a Promoção Desportiva, Cultural, Recreativa e Social pela sua 

eleição e desejar-lhes os melhores sucessos no exercício das suas funções. (NIPG 8335/15) -------  
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24) Carta Local do Associativismo do Concelho de Peniche – Pelouro do Associativismo: ------  
Deliberação n.º 823/2015: A proposta da Carta Local do Associativismo do Concelho de 

Peniche, apresentada pelo Pelouro do Associativismo, foi retirada da ordem do dia. ----------------  

 

REGULAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

25) Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo – Pelouro do Associativismo: ---------  
Deliberação n.º 824/2015: A proposta de projeto de Regulamento Municipal de Apoio ao 

Associativismo, apresentada pelo Pelouro do Associativismo, foi retirada da ordem do dia. -------  

 

26) Regulamento de Atribuição de Prémios de Mérito Desportivo a Jovens Atletas – Pelouro 

da Juventude: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 825/2015: A proposta de projeto de Regulamento de Atribuição de Prémios de 

Mérito Desportivo a Jovens Atletas, apresentada pelo Pelouro da Juventude, foi retirada da 

ordem do dia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO E PUBLICIDADE: 

 

27) Ocupação de espaço público com um mastro de bandeira, no passeio da Avenida do Mar, 

nos Casais do Baleal – Sandra Caduff: --------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 826/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea qq) do n.º 

1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a proposta do senhor 

Vice-Presidente, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 19 de junho de 

2015, para se proceder à audiência prévia de Sandra Caduff, manifestando a intenção de indeferir 

o pedido que apresentou, em 20 de maio de 2015, de ocupação do espaço público com um 

mastro de bandeira, no passeio da Avenida do Mar, nos Casais do Baleal, pelos motivos e com 

os fundamentos constantes na informação do Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística, datada de 12 de junho de 2015. Os documentos atrás referidos dão-se aqui por 

reproduzidos e arquivam-se cópias em pasta anexa ao livro de atas. (Doc.331 NIPG 7437/15) ----  

 

28) Ocupação de espaço público com uma esplanada coberta, na Rua Vasco da Gama, em 

Peniche – Maria da Conceição Pacheco Fernandes Simões: ------------------------------------------  
Deliberação n.º 827/2015: O pedido de ocupação de espaço público com uma esplanada 

coberta, na Rua Vasco da Gama, em Peniche, para apoio ao estabelecimento comercial 

denominado Taberna Remédio Santo, apresentado por Maria da Conceição Pacheco Fernandes 

Simões, foi retirado da ordem do dia. (NIPG 18197/14) --------------------------------------------------  

 

29) Ocupação de espaço público com uma esplanada fechada, na Avenida do Mar, em 

Peniche – Panóplia de Sabores, L.da: -----------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 828/2015: O pedido de ocupação de espaço público com uma esplanada 

fechada, na Avenida do Mar, em Peniche, para apoio ao estabelecimento comercial denominado 

Restaurante O Pedro, apresentado pela empresa Panóplia de Sabores, L.da, foi retirado da ordem 

do dia. (NIPG 3993/15) ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

DOCUMENTOS PREVISIONAIS: 

 

30) Alteração ao Orçamento da Receita, ao Orçamento da Despesa, ao Plano de Atividades 

Municipais e ao Plano Plurianual de Investimentos, para o ano de 2015 – Departamento 

Administrativo e Financeiro: ---------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação n.º 829/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea d) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a proposta do senhor 

Vice-Presidente da Câmara, no exercício de funções de presidente de câmara, datada de 19 de 

junho de 2015, para aprovação de uma alteração aos documentos previsionais para o ano 2015 

(modificação n.º 11), conforme consta dos documentos que foram apresentados, que aqui se dão 

por reproduzidos e ficam arquivados em pasta anexa ao livro de atas, nos termos do artigo 5.º do 

Decreto-Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963, na redação que lhe foi dada pelo 

Decreto-Lei n.º 334/82, de 19 de agosto. (NIPG 9115/15) -----------------------------------------------  

 

CONTRATOS DE CONCESSÃO: 

 

31) Concurso público para concessão da exploração e gestão dos parques de estacionamento 

e zonas de estacionamento de duração limitada no concelho de Peniche: ---------------------------  
Deliberação n.º 830/2015: O processo do concurso público para concessão da exploração e 

gestão dos parques de estacionamento e zonas de estacionamento de duração limitada no 

concelho de Peniche foi retirado da ordem do dia. ---------------------------------------------------------  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

32) Apoio para a realização de um estágio de formação desportiva especializada – 

Agrupamento de Escolas Poeta António Aleixo: ---------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 831/2015: Atendendo ao solicitado pelo Agrupamento de Escolas Poeta 

António Aleixo, em 9 de junho de 2015, deliberado, ao abrigo do n.º 3 do artigo 8.º do 

Regulamento de Taxas, Tarifas e Preços do Município, aprovar a proposta do senhor Vice-

Presidente, apresentada verbalmente, para autorização da redução de preços pela utilização do 

Parque Municipal de Campismo e Caravanismo, conforme praticado em época baixa, aos 

participantes de um estágio de formação desportiva especializada, que se realizará de 27 a 29 de 

junho de 2015. (NIPG 9061/15) ------------------------------------------------------------------------------  

 

33) Apoio para a realização da Festa de Nossa Senhora da Guia, em Ferrel – Comissão de 

Festas de Ferrel: ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 832/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a proposta do senhor 

Presidente da Câmara, datada de 18 de junho de 2015, para que, dentro das suas disponibilidades 

materiais, o Município dispense à Comissão de Festas de Ferrel o apoio referido na sua carta, 

recebida em 16 de junho de 2015, que aqui se dá por reproduzida e de que se arquiva cópia em 

pasta anexa ao livro de atas, para apoio à realização da Festa de Nossa Senhora da Guia, em 

Ferrel, que se realizará de 5 a 10 de agosto de 2015. (Doc.332 NIPG 8880/15)-----------------------  

 

34) Apoio para a realização do II Rádio Paper Mais Oeste Toyota – Mais Oeste Rádio: ---------  
Deliberação n.º 833/2015: Deliberado, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a proposta da senhora 

Vereadora Clara Abrantes, apresentada verbalmente, para que, dentro das suas disponibilidades 

materiais, o Município dispense à Mais Oeste Rádio o apoio referido na sua carta, recebida em 

24 de abril de 2015, que aqui se dá por reproduzida e de que se arquiva cópia em pasta anexa ao 

livro de atas, para apoio à realização do II Rádio Paper Mais Oeste Toyota, que se realizará no 

dia 4 de julho de 2015. (Doc.333) ----------------------------------------------------------------------------  

 

ABRIGOS DOS PESCADORES DA BERLENGA: 
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35) Atribuição dos abrigos dos pescadores da ilha da Berlenga, para o ano de 2015: ------------  
Deliberação n.º 834/2015: Deliberado considerar procedentes os pedidos apresentados por João 

Miguel Peres dos Santos e Marco da Fonseca Marques e o parecer da Comissão de Pescadores e 

Operadores Marítimo-Turísticos e aprovar a segunda lista preliminar de atribuição dos abrigos 

dos pescadores da ilha da Berlenga, para o ano de 2015, que aqui se dá por reproduzida e de que 

se arquiva cópia em pasta anexa ao livro de atas. (Doc.334 NIPG 8626/15) --------------------------  

 

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 835/2015: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 

minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo vinte horas e trinta e cinco minutos, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da 

qual, para constar, se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que de essencial nela se 

passou, nos termos do número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número 

setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro que eu, Josselène Nunes Teodoro, 

Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro, subscrevo. ------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no 

dia 20 de julho, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver sido 

previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do 

Decreto-Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. ----------------------------------------  

 


